



Der Altherrensenior
Michael Klutmann, Wk! Gf! AHx
Burgholzhausen, 21. August 2011

Lieber Cartellbruder,

heute muss ich Dir die traurige Mitteilung machen, dass unser und Euer lieber Bundesbruder

Hans-Joachim Göhler

am Sonntag, 21. August 2011, im Alter von 72 Jahren nach langer und schwerer Leidenszeit verstorben ist.

Bundesbruder Hans-Joachim Göhler wurde am 27. April 1982 bei Greiffenstein rezipiert.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner lieben Frau und der gesamten Familie gilt unser tiefes Mitgefühl.

Ich stehe mit Hajos Sohn in enger Verbindung und werde Euch wieder informieren, sobald der Termin für die Trauerfeierlichkeiten feststeht. Wir sollten unserem unvergesslichen Bierorganisten möglichst zahlreich auf seinem letzten Weg begleiten. Es wird mir schwerfallen, ihm Mütze und Band ins Grab mitzugeben.

R. I. P.

Einig und Frei!

Michael Klutmann Wk! Gf! AHx